

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Atas dasar hasil penelitian yang berjudul “Analisis *Return on Asset*, *Debt to Equity Ratio* dan *Financing to Deposit Ratio* terhadap Harga Saham PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk tahun 2014-2020” bisa disimpulkan dengan:

1. Dari hasil uji hipotesis yang dilakukan bahwa secara parsial variabel X1 yaitu ROA tidak memiliki pengaruh yang besar kepada harga saham Bank Panin Dubai Syariah. Ini dapat dilihat $t_{hitung} 0.972 < t_{tabel} 2.060$ serta $sig 0.341 > 0.05$ hal ini terjadi disebabkan para investor Bank Panin Dubai Syariah tidak terlalu menggunakan ROA sebagai alat untuk menilai harga saham perusahaan saat mereka membeli saham Bank Panin Dubai Syariah sehingga saat nilai ROA Bank Panin Dubai Syariah besar atau kecil tidak mempengaruhi kepada harga sahamnya. Jadi bisa dinyatakan terima H_{01} dan tolak H_{a1} .
2. Dari hasil uji hipotesis yang dilakukan bahwa secara parsial, variabel X2 yaitu DER tidak memiliki pengaruh besar kepada harga saham Bank Panin Dubai Syariah. Ini bisa dilihat $t_{hitung} 0.676 < t_{tabel}$ yaitu 2.060 serta $sig 0.506 > 0.05$ hal ini dikarenakan para investor Bank Panin Dubai Syariah tidak terlalu menjadikan DER sebagai acuan saat mereka membeli

saham Bank Panin Dubai Syariah sehingga saat nilai DER besar ataupun kecil tidak terlalu berpengaruh terhadap harga sahamnya. Namun, semakin besar nilai DER memperlihatkan semakin besar hutang bank dan ini akan sangat berisiko bagi investor. Oleh karena itu, bisa dinyatakan terima H_02 dan tolak H_{a2} .

3. Dari hasil uji hipotesis yang dilakukan bahwa secara parsial variabel X_3 yaitu FDR tidak memiliki pengaruh besar kepada harga saham Bank Panin Dubai Syariah. Ini bisa dilihat $t_{hitung} 0.037 < t_{tabel}$ adalah 2.060 dengan $sig 0.971 > 0.05$ hal ini dikarenakan para investor Bank Panin Dubai Syariah tidak terlalu memakai FDR sebagai tolak ukur saat mereka membeli saham Bank Panin Dubai Syariah. Sehingga saat nilai FDR Bank Panin Dubai Syariah besar atau kecil tidak terlalu mempengaruhi harga sahamnya. Dengan demikian, bisa dinyatakan terima H_03 dan tolak H_{a3} .
4. Dari hasil uji F yang dilaksanakan diperoleh F_{hitung} yaitu 429 $< f_{tabel}$ yaitu 2.99 dan $sig 0.734 > 0.05$ sehingga bisa dibuat kesimpulan bahwa secara bersamaan *Return on Asset (ROA)*, *Debt to Equity Ratio (DER)* dan *Financing to Deposit Ratio (FDR)* tidak memiliki pengaruh besar kepada Harga Saham Bank Panin Dubai Syariah. Dengan begitu, bisa dinyatakan terima H_04 dan tolak H_{a4} .

B. Saran

Dari hasil penelitian ini, peneliti mengemukakan yaitu:

1. Untuk Bank Panin Dubai Syariah diharapkan dapat memperhatikan hasil kerja keuangan khususnya pada rasio keuangan, karena semakin baik rasio keuangan suatu bank menunjukkan bahwa kinerja bank jauh lebih baik. Hal ini akan menimbulkan minat investor secara langsung maupun tidak langsung terhadap saham bank.
2. Peneliti lain diharapkan dapat menambahkan variabel penelitian saat meneliti pada penelitian selanjutnya. Serta objek penelitian yang lebih luas dengan tahun penelitian yang sebelumnya maupun terbaru, sehingga penelitiannya bisa lebih baik.